

Saison 98/99

EDITION DE CLERMONT

Le Bonhomme

HEBDOMADAIRE RÉGIONAL D'INFORMATION
7, RUE PIERRE VIENOT - 60600 CLERMONT - TÉL. 03 44 68 22 80

PICARD

Portrait : judo

Corinne Berjaud : la volonté de réussir

Corinne Berjaud, éducateur de judo, diplômé d'état du brevet 1er degré depuis 1994 est restée fidèle au judo et à Clermont. Corinne commence le judo, à 8 ans en 1980. Les cours se déroulaient à la salle Darius, le club faisait partie du COC (Club Olympique Clermontoise). Elle a quinze ans et demi quand elle obtient la ceinture noire. Trop jeune, elle doit attendre le jour de ses 16 ans pour pouvoir le porter.

Depuis ce jour, elle fait partie de la famille du judo et doit respecter l'éthique du judo définie par les notions de respect, politesse, modestie, sincérité. La compétition l'a menée à participer à plusieurs reprises aux

championnats de France fédéral (meilleure place 7ème) et universitaire (7ème également).

Corinne se souvient de son premier professeur qui lui a dit : «J'espère qu'un jour tu seras le professeur de ce club». Les études suivies à Amiens, Corinne est titulaire d'une maîtrise en S.T.A.P.S. (Sciences et techniques des activités physiques et sportives), et sa progression dans le grade de ceinture (aujourd'hui 4ème dan) ont logiquement abouti à ce que Corinne devienne professeur de judo.

Le judo doit rester un plaisir

Mais elle ne veut pas que ce soit sans travail, «Le judo doit res-



Corinne Berjaud transmet l'éthique du judo à ses élèves, basée sur le respect, la politesse, la modestie et la sincérité.

ter un plaisir». Elle souhaiterait devenir E.P.S. (Educateur Physique et sportif) afin d'enseigner en milieu scolaire. Corinne s'investit beaucoup dans son rôle d'éducateur, son objectif est de permettre à des jeunes de faire de la haute compétition. Ayant le niveau national, elle voudrait qu'un de ses élèves la dépasse et devienne international. Dans ce but, elle assiste et «coache» les compétitions : «Un élève qui voit son professeur sur le bord du tatami a déjà fait 20 % de son combat».

Elle investit également beaucoup dans la vie du club, «Le Ju-

licenciés, dont une quarantaine d'adultes, elle propose des stages pendant les vacances scolaires; des sorties (cinéma), elle souhaite emmener les ados et adultes voir une compétition de haut niveau (championnat de France de 1ère division). Elle a demandé au club d'organiser le critérium départemental des benjamins qui se déroulera les 27 et 28 mars. Corinne veut prouver que les dirigeants du club ont eu raison de lui faire confiance. Corinne Berjaud a dans la vie la même volonté qu'elle a sur un tapis, cette volonté qu'elle veut transmettre à ses élèves : «Le combat n'est ja-



«Le souhait d'un professeur, c'est au'un élève le dépasse» confie